



 Person **Andreas Aigner**

Geboren

1984

Geboren in Leoben, wohnhaft in Weißenbach bei Liezen. Rallyefahrer. Er gewann 2008 die Production-Wertung der Rallye-Weltmeisterschaft.

Rallye-Weltmeister der Gruppe N

 2008

Der 24-jährige belegte beim letzten WM-Lauf des Jahres, der Wales Rally in Großbritannien Platz zwei und sicherte sich damit als erst zweiter Österreicher nach Manfred Stohl (im Jahr 2000) den Titel in der P-WRC. Andreas Aigner:

" Fantastisch, einfach nur geil - der absolut schönste und wunderbarste Tag in meiner Karriere."

Rallye Weltmeister

 10.01.2009

Am 10.01.2009 wurde die Heimkehr des Rallye Weltmeisters gebührend gefeiert. Zu diesem Anlass wurde im Turnsaal der Volksschule Weißenbach die Karriere des 24-jährigen Rennfahrers ausführlich beschrieben. Für Unterhaltung sorgte die Weißenbacher Musikkapelle und den Ausschank übernahm die Freiwillige Feuerwehr Weißenbach.

Quelle: http://de.wikipedia.org/wiki/Andreas_Aigner

 Verfasser: Karl Hödl, 8. 1. 2014